
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 15.04.08
Sitzungsleiter: Armin Grundig, Protokollführer: Andre Jehmlich

1 Begrüßung und Formalia

Armin eröffnet die Sitzung um 18:30 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 10/11 Mitgliedern
festgestellt.

• Anwesende FSR-Mitglieder:
Armin Grundig, Katharina Höhne, Fabian Hösel, Johannes Huhn, Andre Jehmlich, Ro-
bert Kretzschmar, Alexander Kruppa, Albrecht Schmidt, Katharina Weiß, Felix Zeidler

• Abwesende FSR-Mitglieder: Jan Breuer

• Gäste: Paul Mittelstädt

2 Berichte

• Das Grillen lief sehr gut, leider wurde viel zu wenig eingekauft. Die Pavillons sollten in
Zukunft immer mit aufgebaut werden.

• Andre berichtet von der StuRa Sitzung am 10.04.08.

• Armin sammelt Anregungen/Ideen/Beschwerden für das Studentenwerk.

• Für die Absolventenfeier wird in Zukunft ein Festsaal kostenlos zur Verfügung gestellt,
außerdem werden die Veranstaltungen mit bis zu 500 EUR unterstützt.

3 Staffellauf

Für die Ankunft am 28.04.08 wird ein Grillabend organisiert. Um das Einkaufen kümmert
sich Fabian. Beginn der Veranstaltung ist voraussichtlich 17:30 Uhr.
Andre stellt folgenden Antrag: “Jeder Überbringer bekommt kostenlos ein Abendessen vom
Grill mit Getränk.” Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.
Felix versucht Zittau/Görlitz telefonisch zu erreichen, Andre schreibt den Organisatoren und
unseren Vor-Vorgängern in Cottbus.

4 Sommeruni

Felix spricht nochmals mit der Zentralen Studienberatung, da keiner vom FSR mit Sicherheit
Zeit hat, eine Veranstaltung zur Information zu machen.
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5 Tutorien

Folgende Tutorien werden im Sommersemester angeboten:
Do, 4.DS im SE2/102 von Albrecht und Paul für 1. Studienjahr
Fr, 3.DS (nur gerade Wochen) im SE2/102 von Matthias für 1. und 2. Studienjahr
Kati veröffentlicht das auf der Homepage.

6 Vollversammlung

Am Mi, 23.04.08 findet 17:00 Uhr im Trefftz-Bau (Physik-Hörsaal) eine Vollversammlung der
Studierenden der TU und HTW statt. Andre holt eine Folie vom StuRa und kümmert sich
um die Bekanntmachung.

7 Skatturnier

Es wär noch möglich, die Anmeldung über eine Liste an der Pinnwand zu regeln. Die Preise
werden nächste Woche gekauft.

8 Evaluation

Armin erinnert alle Verantwortlichen daran, die Teilnehmerzahlen festzustellen und weiterzu-
geben, damit die Bögen bestellt werden können.

9 Aufenthaltsraum

Felix stellt den Antrag auf Vertagung. Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

10 Sonstiges

• Albrecht verliest eingegangene Emails

Armin schließt die Sitzung um 20:20 Uhr.
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